

# 楠隼中学校・高校だより

## 全国から生徒が集う全寮制中高一貫教育校

### 中学校 三岳登山、一日遠足を実施しました

四月二十七日は三岳登山、一日遠足でした。当日は晴天にも恵まれました。

一年生は地域の名山である三岳登山に挑戦しました。天気の良い日には種子島や開聞岳まで望むことができるという山頂目指し、登山を開始しました。あまりのハードさに徐々に口数も減る中、登頂。登り切った達成感や美しい大パノラマに感動し、帰途につきました。きついながらも良い経



験として糧にできたようでした。

二年生、三年生は一日遠足でした。二年生は今年で明治維新から一五〇周年という大きな節目を迎えるに当たり、本県の歴史を知ることが目的に自主研修を行いました。維新ふるさと館をはじめ、事前に班ごとに決めた県立博物館・大久保利通像・西郷隆盛像・大河ドラマ館・黎明館などのコースを巡り、各々貴重な体験



ができました。三年生は大河ドラマ館を訪問した後、平川動物公園を訪れました。当日は県内各地から多くの学校が訪れており、他校生との交流も楽しみつつ、動物を観察するなどしてリラクセスした一日を過ごし、明日からの学校生活の活力をもらったようです。

それぞれの経験を今後に生かしてくれるものと期待しています。

### 高校 対面式を行いました

四月十一日(水)の一時間目に対面式を行いました。在校生は、入学した時のことを思い出し、また新入生は、これからの自分を在校生に重ね、今後の学校生活への決意を新たにする式になったと思います。

新入生代表挨拶では、高校一年生の田口雄海君が、「あこがれの楠隼に入学し、頑張りたいと思うことが三つある。一つ目は勉強。二つめは寮生活。そして三つめは部活動。楠隼の校訓である大志・叡智・至誠を具現化できるように生活をしていきたい。困難には仲間とともに

立ち向かい、どんなに失敗しても何度でも挑戦していきたい。」と強い決意を述べてくれました。

新入生が、楠隼の礎を築いてきた在校生の良いところを学びつつも、改善すべきところは改善し、先輩後輩お互い刺激し合いながらより良い学校生活が送れるようにしてほしいと思います。また、新生活に不安を抱える新入生を在校生がしっかりとサポートし、楠隼でしか得られない絆を築いてほしいと思います。

### 平成三十年度 文化祭

日程: H 30年 6月23日(土)

会場: 本校体育館

どなたでもご自由にご観覧にお越しください。

